

Aus der Sitzung des Ausschusses PLANEN♦TECHNIK♦BAUEN vom 09. Februar 2022

Der Technische Ausschuss des Gemeinderates hat in der letzten öffentlichen Sitzung über folgende Themen beraten und Beschlüsse gefasst:

Folgendem Bauvorhaben wurde zugestimmt bzw. wurde zustimmend zur Kenntnis genommen:

- Gewinn Uhlich, Flst.Nr. 6087: Errichten eines landwirtschaftlichen Mehrzweckschuppens

Folgendem Bauvorhaben konnte nicht zugestimmt werden / wurde nicht zugestimmt:

- Finkenweg 10: Erweiterung von Dachgauben
Mit den vorhandenen Dachgauben sind die Festsetzungen des Bebauungsplanes bereits überschritten, die Dachgauben des Doppelhauses würden nach der geplanten Erweiterung beinahe die ganze Dachlänge einnehmen.

Anträge der Gemeinderatsfraktionen zum Haushaltsentwurf 2022

Folgende Anträge zur Haushaltssatzung 2022 wurden mit folgenden Beschlussvorschlägen an den Gemeinderat beraten:

- Versuchsweise Sperrung der Jahnstraße für ein Jahr zwischen Bürgerhaus und Mediathek
Die verkehrstechnischen Nachteile überwiegen gegenüber einer vermeintlichen Erhöhung der Verkehrssicherheit für den Schülerverkehr, die Sperrung wird deshalb als nicht zweckmäßig erachtet und nicht vorgenommen.
- Überwachen des ruhenden Verkehrs entsprechend dem Erlass des Verkehrsministeriums vom Mai 2020
Die stärkere Ahndung des Falschparkens wird vom Vollzugsdienst begrüßt und weiterhin im Rahmen der Möglichkeiten überprüft. Dem Gemeinderat werden zu gegebener Zeit ausführliche Berichte des Ordnungsamtes / Vollzugsdienstes vorgestellt.
- Sorgsamer Umgang mit Wasser und Förderung von Zisternen
Der sparsame Umgang mit Trinkwasser wird durch verstärkte Öffentlichkeitsarbeit unterstützt. Eine Förderung von Zisternen ist nicht vorgesehen; diese werden als Rückhaltevolumen bei der Berechnung der Abwassergebühr berücksichtigt.
- Vorstellung des Strukturgutachtens zur Sicherung der Wasserversorgung in einer öffentlichen Gemeinderatssitzung
Das bereits in einer öffentlichen Sitzung des Zweckverbands Renninger Wasserversorgungsgruppe präsentierte Gutachten wird / wurde auch dem Gemeinderat in öffentlicher Sitzung am 14. Februar 2022 durch das beauftragte Ingenieurbüro vorgestellt.

Erweiterung der Kinderkrippe Wiesenstraße in Renningen – Vergabe der Garten- und Landschaftsbauarbeiten

Die Garten- und Landschaftsbauarbeiten werden an die Firma Fischer Garten + Landschaftsbau aus Kornwestheim zum Angebotspreis von 68.347,34 € brutto vergeben.

FTTH-Ausbau der Telekom in Renningen-Süd

Der Technische Ausschuss nahm die vorgestellten Maßnahmen der Telekom für die Jahre 2022 und 2023 zur Versorgung der südlichen Stadtteilhälfte in Renningen mit Glasfaserleitungserschließungen zur Kenntnis.

Brückenprüfungen in Renningen und Malsheim

Die Bauwerkshauptprüfungen sind gemäß DIN 1076 in einem 6-jährlichen Jahreszyklus durchzuführen. Im Jahr 2022 stehen insgesamt 42 Bauwerke (neben Brücken auch Lärmschutzwände, Treppenanlagen, Stützwände und Trogbauwerke) zur Prüfung an.

Der Technische Ausschuss beschloss die Vergabe der Prüfungen zum Angebotspreis von brutto 91.068,28 € an das Ingenieurbüro Weber – Ingenieure GmbH aus Pforzheim.

Anbau, Sanierung und Neubau bei der Friedrich-Silcher-Schule – Vergabe der Küchenplanung und der Brandschutzbegutachtung

Das Gremium beschloss, die Küchenplanung für die neue Aula/Mensa mit Großküche an das Ingenieurbüro Beck aus Bissingen an der Teck zum Preis von brutto 75.771, 90 zu vergeben. Die Vergabe der Brandschutzplanung an das Büro für Brandschutzwesen Eberhard Heß aus Weil der Stadt zum Angebotspreis von brutto 9.758,00 € wurde zustimmend zur Kenntnis genommen.

Feldwegsanierungen 2022

Aufgrund noch halbwegs günstiger Preise und eines günstigen Ausführungszeitraums werden ab März 2022 für eine Summe von insgesamt 100.000 € einige Feldwege saniert und instandgesetzt. Die asphaltierten Feldwegstrecken werden teils oberflächlich abgefräst und mit einer neuen Tragdeckschicht versehen und einige Schadstellen ausgebessert:

- Lauerhalde/Silberrain Richtung Naturtheater
- Verbindungsweg von der Heimsheimer Straße zur Talstraße
- beim Aussiedlerhof Längenbühl 4
- Weg südlich Silberrain vor allem auch an Einmündungsstellen.

Ein Weg im Alheimer Tal wird mit einer zementgebundenen Schotterdecke saniert.

Außerdem werden bei unterschiedlichen Feldwegen punktuell Schadstellen und Schlaglöcher ausgebessert.